

DIHK

Schumann wird neuer Chefvolkswirt

Berlin. Dr. Alexander Schumann wird neuer Chefvolkswirt des Deutschen Industrie- und Handelskammertages (DIHK). Der 42-Jährige übernimmt am 1. Oktober 2011 die Leitung des Bereiches Wirtschaftspolitik, Mittelstand und Innovation. Der promovierte Volkswirt war in den vergangenen fünf Jahren als Abteilungsleiter Unternehmensentwicklung in der Bundesagentur für Arbeit in Nürnberg tätig. Seine berufliche Laufbahn startete Schumann 1990 zunächst als Redakteur für eine Lokalzeitung. Nach einem volkswirtschaftlichen Studium wechselte der gebürtige Thüringer als Pressereferent Fernsehen in die Kommunikations- und Marketingabteilung des Mitteldeutschen Rundfunks (MDR). 2004 zog es Schumann, der sich bereits in seiner Promotion mit der Volkswirtschaft Portugals befasst hatte, zu einer Bank nach Lissabon. Sein Interesse für die Schnittstelle zwischen Wirtschaft und Politik führte ihn 2005 als Projektmanager Wirtschaft und Soziales zur Bertelsmann-Stiftung nach Gütersloh. Im DIHK folgt er Volker Treier nach, der die Funktion des Außenwirtschaftschefs und stellvertretenden Hauptgeschäftsführers übernommen hat.

www.dihk.de



Dr. Alexander Schumann

Ebbing Unternehmensberatung

Qualifizierte Fördermittelberatung



Tanja Ebbing

Neuhof. Um Kunden sicher durch den Dschungel der öffentlichen Fördermittel zu führen, hat Unternehmensberaterin Tanja Ebbing eine Ausbildung zur KMU-Fördermittelberaterin absolviert. Bund und Gemeinden wollen den Wirtschaftsstandort Deutschland sichern. Deshalb bieten sie rund 5700 Programme mit Fördermitteln an, von denen viele davon auf KMU ausgerichtet sind. Hinzu kommen weitere Fördermittel aus der EU.

Ob Kapitalbeschaffung, Realisierung von Projekten, Wachstum und Neuausrichtung, Innovationen, Forschung und Entwicklung oder Imagesteigerung: Fördermittelberater analysieren die Potenziale, erarbeiten eine Strategie, erstellen ein Finanzierungskonzept, unterstützen bei der Beantragung der Mittel, erstellen Projekt- und Businesspläne und helfen bei der Umsetzung.

www.ebbing-bwb.de

ZOLL
zollservice-fulda.de
DOUANE

WERBEAGENTUR
SUCHT
NACHFOLGER/IN
Standort Barockstadt Fulda
KEINE
ANGST
... vor der Selbständigkeit!
Interesse? Chiffre WRF0601

Heil Zeitarbeit

Neubau und Umzug ins Industriegebiet Süd in Flieden

Flieden. Die Horst Heil Fachpersonal Leasing GmbH und die Heil Personaldienstleistungen GmbH haben im Mai ein neues Verwaltungsgebäude im Gewerbegebiet Süd in Flieden bezogen. Am Kautzgrund 15 ist ein zweigeschossiges, energieeffizientes Bürogebäude mit 520 Quadratmetern Bürofläche entstanden. Insgesamt wurde rund eine Million Euro investiert. Der deutschlandweit agierende Personaldienstleister vermittelt qualifizierte Fachkräfte rund um den Hausbau. Weitere Schwerpunkte sind Metallbearbeitung, Holzbearbeitung, Industrie/Produktion sowie kaufmännische Fachkräfte.

www.heil-zeitarbeit.de

www.heil-personal.de



Sind stolz auf die Referenzen namhafter, regionaler Firmen: Horst Heil und Sohn Steffen